



# Einladung

## zur Franz-Josefs- Fahrt für Uraltmotorräder am 18.10.2025

Heuer kann die Franz-Josefs-Fahrt wieder stattfinden und wir werden daran teilnehmen. Da die Baujahrsbeschränkung mit 1929 festgelegt ist, wird die Anzahl an Fahrzeugen aus unseren Reihen nicht so hoch sein.

Es soll uns aber nichts daran hindern, zu diesem Spektakel mit unseren Fahrzeugen, egal ob zwei- oder vierrädrig, anzureisen und bei dieser Veranstaltung dabei zu sein.

Weitere Einzelheiten zu dieser Veranstaltung werden wir beim Oktober-Clubabend besprechen.

Wir freuen uns auf dein Kommen!

1. Pinzgauer Oldtimerclub

*Sepp Geisler*